



Apéritif des Fondeurs

Global Industrie Paris, Mars 2024

L'A.T.F. a réalisé son annuel apéritif des fondeurs lors du salon Global Industrie de Paris en mars dernier. Comme pour le Global Industrie de l'année dernière à Lyon, cet apéritif s'est déroulé sur le stand de la fonderie Giroud Industrie qui était présente sur le salon durant toute la semaine. L'accueil et la sympathie de l'équipe sur place ont permis d'établir un cadre convivial et détendu dès la mise en place de l'apéritif, qui demande une certaine logistique.

En effet, maintenir et réaliser l'apéritif des fondeurs est pour l'A.T.F. l'occasion annuelle de rassembler les partenaires de l'association (clients, fournisseurs, adhérents, bénévoles...) et de partager ensemble un moment amical et chaleureux. C'est une tradition qui est chère aux salariés et bénévoles de l'A.T.F.

Nous pouvons dire qu'une fois de plus un bon nombre de participants ont répondu présent et c'est sur les coups de 15h00 que l'évènement a pris fin.

L'A.T.F. & TECH News FONDERIE, média Partner de cet événement, tiennent à remercier chaleureusement la fonderie Giroud Industrie pour son soutien renouvelé et remercie également les participants qui ont permis de faire de cette tradition une nouvelle réussite.

➤ COTÉ SALON GLOBAL INDUSTRIE

Un tour rapide sur le site de ce salon 2024 sur la vidéo et les chiffres officiels donneront à ceux qui n'ont pas eu le temps de s'y rendre, un aperçu des exposants, des 40 000 visiteurs attendus et des scores enregistrés en 2024.

➤➤➤ [Global Industrie 2024 - Accueil - Visiteurs.](https://global-industrie.com)
global-industrie.com

Coté exposants fondeurs, tous s'accordent à dire que le salon a connu une bonne fréquentation au cours des trois premiers jours. Il est certain que le jeudi, dernier jour de salon et veille de week-end Pascal pouvait être redouté en termes de Trafic routier pour certains visiteurs.

Ce salon est une bonne occasion de prendre la température de l'activité économique, et là pour ce qui concerne ce point pas de surprise ou plutôt des confirmations :

- Les entreprises liées aux industries aéronautiques de l'armement de l'automobile des transports conservent dans l'ensemble une bonne voire très bonne activité.
- Les entreprises de mécaniques générales, celles liées aux industries du bâtiment de la construction (pour ne citer qu'elles) ne voient pas poindre encore de reprise. L'activité de ce mois de Mai qui s'annonce sera faible. Avec des semaines entrecoupées de jour fériés, Nombre d'entreprises fermeront une ou deux semaines ?
- De façon générale c'est l'impact de

l'augmentation des coûts et notamment du prix de l'énergie qui a freiné l'activité générale.

Partant de ce constat il va sans dire que les visiteurs et acheteurs industriels sont venus en visite avec des projets visant à réduire leurs coûts à trouver de nouvelles sources de nouvelles solutions techniques. Conséquences, côté bureaux commerciaux et bureaux d'études il va y avoir du travail pour chiffrer ces projets.

Nous allons laisser nos lecteurs se faire une idée, commenter de leurs côtés comme ils le font maintenant sur leurs réseaux d'informations et notamment de LinkedIn.

Nous avons pu voir par exemple Patrick COLIN accueillir le ministre délégué à l'Industrie Franck RIESTER sur son stand. Les mots qu'ils se sont échangés leur appartiennent.

➤➤➤ [« Patrick COLIN - Fonderie Giroud »](#)
[Recherche LinkedIn](#)



Rendez vous en 2025 à Lyon !
Autre lieu, autre ambiance, autres conditions économiques

Patrice MOREAU - ATF //

